

Memos

WIR GRATULIEREN

„Man konnte nicht sagen, was schöner war, sie oder ihre Stimme“, lobte Kabarettist und Buchautor Werner Schneyder die Gesangskünste von Anita Ammersfeld in seiner Laudatio. Der vielseitigen Sängerin, Schauspielerin, Regisseurin und Intendantin des Stadttheaters Walfischgasse



wurde im Dezember 2015 das Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um das Land Wien verliehen. „Das Stadttheater stand für eine bestimmte Haltung, für persönliche und

gesellschaftspolitische Werte. Und genau dieser unverhandelbare Qualitätsanspruch, hat den Erfolg gebracht, das hat das Publikum geschätzt“, sagte Ammersfeld in ihrer Dankesrede im vollen Stadtsenatssitzungssaal des Wiener Rathauses.